

En la Villa Bonifacio se inauguró la primera calle en lengua de señas en Quillota

El pasado martes 11, se llevó a cabo la inauguración de la primera señalética en lengua de señas ubicada en calle Quirino Gómez, Villa Bonifacio. El objetivo principal de este proyecto busca establecer los nombres de calles principales de la comuna en lengua de señas para que las personas sordas puedan comprender e identificar sus distintas ubicaciones en la comuna de Quillota.

En efecto, uno de los principales compromisos del alcalde Oscar Calderón Sánchez es garantizar la inclusión para todas las personas en nuestra comuna, de esta manera, durante la semana pasado se lanzó el proyecto que busca entregar una credencial para que las personas con TEA sean atendidas de forma preferencial, tanto en oficinas públicas, como en el sector privado. Asimismo, surge esta innovadora iniciativa sobre disponer algunos de los nombres de las calles principales en lengua de señas, de hecho "tiene mucho sentido desde la organización que lo plantea, pero además de lo que es nuestra política de promoción a propósito de acciones que pretendan la inclusión como un hecho real y concreto, lo hicimos hace muy poco con una tarjeta de atención preferencial, hoy día lo estamos haciendo con lenguaje de señas incorporado en el nombre de las calles. Yo estoy muy agradecido de que esto haya surgido a propósito de una reunión, donde esta organización nos presenta esta inquietud como un hecho real y concreto", sentenció la autoridad comunal.

Anuncio Patrocinado





Paga en línea:

www.muninogales.cl





Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

09:00 - 13:30 horas.

5 Sábado 30 de Agosto: **2** 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl





La agrupación Amor del Bueno, Familias de Personas Sordas, es una entidad sin fines de lucro única nivel regional y nacional, ya que su objetivo principal es apoyar a las familias de personas sordas, en el proceso de vivir con un diagnóstico de este tipo y vencer las barreras de acceso a la igualdad.

En ese sentido, Carolina Álvarez, presidenta de la agrupación, espera que "esto vaya de a poquito funcionando, pero ahí estamos nosotros también para apoyarlos, y ustedes como municipalidad ayudándonos a nosotros también, y apoyándonos en esto que para nosotros es hermoso. Martín (hijo de Carolina) está muy feliz, está contento, él se siente muy orgulloso de nosotros como padres de que vamos avanzando en esto, antes fue difícil pero ahora ya con esto él se siente muy contento de esto, de que su calle esté con lengua de señas".



El innovador proyecto inclusivo busca que el nombre de la Municipalidad de Quillota y las 4 calles que rodean la Plaza de Quillota también se encuentren escritas en lengua de señas. Gracias al trabajo colaborativo entre la entidad sin fines de lucro y el municipio se lograron definir distintas estrategias y soluciones a las problemáticas centrales de la organización, asimismo, complementando este trabajo se capacitará a los funcionarios municipales en esta materia con la finalidad de ofrecer una atención pública integral e inclusiva a toda la comunidad quillotana.



En la Villa Bonifacio se inauguró la primera calle en lengua de señas en Quillota

y tú, ¿qué opinas?